

《单词百科:AstraZeneca是什么意思?AstraZeneca怎么发音?AstraZeneca的解释和用法》

英语单词AstraZeneca是什么意思?AstraZeneca怎么读?AstraZeneca怎么发音?简答网为您整理了AstraZeneca的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



AstraZeneca的意思

1、n.阿斯利康制药有限公司;阿斯特拉捷利康公司总部所在地：英国主要业务：制药;

AstraZeneca的双语例句

1、AstraZeneca has a stake in two lucrative vaccines against the virus.

而阿斯利康正在研究两种对抗该病毒的宫颈癌疫苗.

2、Pharmaceutical manufacturers AstraZeneca (AZN) shares fell 0.3 %.

制药商阿斯利康 (AZN) 的股票下滑0.3%.

3、 Only the Anglo-Swedish AstraZeneca and the Swiss-Swedish ABB have converted to one vote per share.

只有阿斯利康制药集团和ABB集团已经变为“一股一权”。

4、 AstraZeneca threw the towel on another late-stage drug, Ceroie for stroke, last year.

阿斯利康也宣告他们去年实验的一种用于治疗中风的远期药物以失败告终。

5、 A spokesman for AstraZeneca rejected any suggestion that its influence over the Nobel Foundation was improper.

阿斯利康的发言人否认公司对诺贝尔基金会施加了任何不良影响。

6、 AstraZeneca as a company is not involved in the process of Nobel prize selection.

阿斯利康只是一家公司,不会掺和诺贝尔奖评选过程。

7、 A spokesperson for AstraZeneca said they were "loth to rule anything out" when it comes to helping with post-vaccine aches but they were "certainly not aware of it being helpful." Pfizer and Johnson & Johnson both told the Guardian that there was not sufficient scientific evidence for them to be able to comment.

阿斯利康公司发言人表示,他们“不愿排除任何可能”有助于缓解接种疫苗后疼痛的事情,但他们“的确不清楚这么做有什么帮助”。辉瑞和强生公司也告诉《卫报》,他们没有足够的科学证据对此发表评论。

8、 A business operated by the European company AstraZeneca.

该公司隶属一欧洲公司AstraZeneca。

9、 AstraZeneca China Sales Force Management Analysis

阿斯利康中国销售队伍管理分析

10、 Research suggests that vaccines, such as the Pfizer and AstraZeneca jabs, are highly effective against the Indian variant after two doses, but protection from one dose appears to be reduced.

研究显示,辉瑞和阿斯利康等疫苗在接种两剂后对印度变种病毒能产生较高的免疫力,然而单剂的保护力似乎会减弱。

11、 The Quality Management of Chinese Pharmaceutical Suppliers by Astrazeneca

under Outsourcing Environment

阿斯利康在外包环境下的中国制药供应商质量管理

以上是简答网为您整理的AstraZeneca怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于AstraZeneca的用法、AstraZeneca的释义、AstraZeneca的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/AstraZeneca>

